

Se ubica inflación en mínimo histórico (Reforma 09/06/15)

Se ubica inflación en mínimo histórico (Reforma 09/06/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (09 junio 2015).- En mayo, la inflación anual se ubicó en 2.88 por ciento, la menor tasa desde que se tienen registros, de acuerdo con el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). A tasa mensual, los precios al consumidor disminuyeron 0.50 por ciento en mayo, la más baja para un mismo mes en cuatro años. La baja fue apoyada por una caída en los precios de energéticos y agropecuarios, de 4.73 y 2.40 por ciento, respectivamente. La inflación subyacente, que elimina la variación de los precios más volátiles de los bienes y servicios como agropecuarios, energéticos y tarifas autorizadas por distintos órdenes de Gobierno, aumentó 0.12 por ciento mensual y 2.33 por ciento anual. Los chiles fueron los productos con mayores alzas: el poblano subió 25.44 por ciento, el serrano 22.93 por ciento y otra variedad de chiles frescos en 12.43 por ciento. El precio de la gasolina de bajo octanaje aumentó 1.33 por ciento, el transporte aéreo 4.49 por ciento y la vivienda propia 0.15 por ciento. Por otro lado, el precio de la electricidad bajó 23.30 por ciento por el inicio del programa gubernamental de tarifas eléctricas de temporada cálida para las ciudades del norte. Productos perecederos como limón, jitomate, huevo y cebolla fueron más baratos en 13.59, 12.58, 12.27 y 9.35 por ciento, en ese orden. Algunas localidades donde los precios aumentaron más que la media nacional fueron Tapachula, Chiapas; Ciudad Acuña, Coahuila, y Tepatitlán, Jalisco. En tanto, las que tuvieron variaciones por abajo de la media nacional fueron Huatabampo, Sonora; Culiacán, Sinaloa, y Mexicali, Baja California, entre otras. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo